
衆議院議員候補にききました！ 
長崎民医連では衆議院議員候補者に公開質問状を送り、回答をいただきました 

 

公開質問状は、8月 30日に郵送。受付期間は、当初〆切を 9月 8日と

していましたが、期間延長し 9 月 30 日まで受け付けました。当初の

〆切内に回答されたのは 2名。それ以外の候補者は数回電話連絡を行

い、回答をいただきました。詳細は右の表をご参照ください。 

質問は 10 項目でしたが、このチラシではいくつかピックアップして

ご紹介しています。全文は長崎民医連ホームページに掲載しています

ので、どうぞご覧ください。 

 

長崎民医連ホームページ 

2021総選挙特設ページは 

こちらから⇒ 

候補者名 選挙区 所属政党名 回答日・その他

安江あや子 長崎1区 日本共産党 9月7日

はつむら滝一郎 長崎1区 自由民主党 9月15日

西岡秀子 長崎1区 国民民主党 回答なし

松平浩一 長崎2区 立憲民主党 9月7日

加藤寛治 長崎2区 自由民主党 質問状送付後引退表明

山田ひろし 長崎3区 無所属 9月29日

山田勝彦 長崎3区 立憲民主党 回答なし

谷川やいち 長崎3区 自由民主党 9月30日

末次精一 長崎4区 立憲民主党 回答なし

北村誠吾 長崎4区 自由民主党 9月16日

安江あや子
0点

国民のいのちと健康ないがしろの「人災」

松平浩一
20点

専門家の意見軽視、対策後手後手で感染拡大
はつむら

滝一郎

55点くらい

コロナ対策推進の一方で変化に対応できなかった

北村誠吾
70点

よくされていると評価

山田ひろし 点数を付けることはできません

谷川やいち
医療体制の確保を図り、ワクチン接種の迅速化に努める

(点数の明言なし）

新型コロナ対策

日本政府の点数は？（100点満点中）

安江あや子 「すべての医療機関と介護事業所への減収補填」が必要

松平浩一 損失補填・減収補填が必要

はつむら

滝一郎
既存の支援制度をまずは活用

北村誠吾 減収補填　できるだけやるべし

山田ひろし 事業所を守り支えるという意味で、当然のこと

谷川やいち 引き続き検討

「すべての医療機関と介護事業所への減収補填」について



 

 

■長崎県民主医療機関連合会 〒850-0917 長崎市下町 2-11健友会ビル３階  電話 095-820-3013 ホームページ https://nagamin.jp■ 

民医連の 
総選挙要求 

安江あや子 窓口負担増はやめるべき。

松平浩一 医療費窓口2割負担は早急に撤回すべき。

はつむら

滝一郎
窓口負担2割はやむを得ない。

北村誠吾 負担できる方には負担をお願いしたい。

山田ひろし 所得に応じた社会保障制度に、大きく転換すべき。

谷川やいち 高齢者であっても一定所得以上の方に限って負担を。

後期高齢者の医療費窓口2割負担について あわせて聞きました 
 

2割負担の対象者は 

「年収 200万円以上」の

後期高齢者です 

 

安江あや子 署名・批准する政府をめざす

松平浩一 核兵器禁止条約に参加するべき

はつむら

滝一郎
日本はアメリカの核の傘によって守られている

北村誠吾 オブザーバー参加をまず一歩に

山田ひろし 参加すべき

谷川やいち 理想に向け現実的アプローチが必要。

核兵器禁止条約に日本は参加するべきか

「年収 200万円」の人は 
経済的余裕があると思いますか 

安江あや子 反対

松平浩一 安易な改正には反対

はつむら

滝一郎
賛成

北村誠吾 賛成

山田ひろし どちらかと言えば、反対

谷川やいち 憲法改正に取組むべき

憲法改正について

安江あや子 経済的余裕があるとは考えていない。

松平浩一 経済的余裕があるとは思わない。

はつむら

滝一郎

200万円で幸せと感じる方もいれば、そう

ではない方もいる。

北村誠吾 思いません。

山田ひろし
社会保障の基準とするのは、いかがなも

のか。

谷川やいち
若い世代の保険料負担の上昇を減らす

ことが最も重要。


